

Italia: ¿Cómo se convirtió Milán en la capital europea de las maras ... - El Comercio

Escrito por Discotecas Barcelona: Google Noticias
Jueves, 05 de Mayo de 2016 19:17 -

El ComercioItalia: ¿Cómo se convirtió Milán en la capital europea de las maras ...El Comercio¿Por qué no Madrid, Barcelona o Roma? Porque en Milán hay salvadoreños. Miles. ... Pocos meses después, una pelea en una discoteca separó para siempre los caminos de la 18 y la MS-13 en Milán. Desde afuera resulta difícil comprender el imán del ...y más »

Leer más: [Discotecas Barcelona: Google Noticias](#)